
（19）2021.８　じょうえつ市議会だより

議
員
表
彰

　

６
月
21
日
の
本
会
議
に
先
立

ち
、
全
国
市
議
会
議
長
会
及
び

北
信
越
市
議
会
議
長
会
か
ら
永

年
在
職
議
員（
在
職
20
年
以
上
）

の
功
績
と
し
て
、
上
野
公
悦
議

員
に
表
彰
状
が
贈
ら
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
全
国
市
議
会
議
長
会

か
ら
、
飯
塚
義
隆
議
長
に
議
長

会
評
議
員
と
し
て
の
功
績
に
対

す
る
感
謝
状
が
贈
ら
れ
ま
し
た
。上野公悦議員飯塚義隆議長

その他いただいたご意見や上記ご意見を含め、当日の
回答等は、全て市議会ホームページに掲載しています。
ホームページは、「上越市議会　意見交換会」で検索
いただくか、右のＱＲコードからご覧ください。

・ 　上越市のふるさと納税の返礼品について、市の第３セクターの利用券だけでなく市全体
で使える商品券なども考えてほしい。
・ 　ＧＩＧＡスクール構想について、タブレットが導入されたが、現場の教師がそれに対応
できる余裕があるのか。十分な研修等、支援体制を考えてほしい。
・ 　地域協議会制度の見直しをしてほしい。旧町村にこだわり過ぎており、今の制度のまま
では市民の一体感が生まれない。委員を年に数回、一同に会して勉強会をするなどしては
どうか。地域ごとや会長だけ集まって開催しても、本当のまちづくりにはならない。
・ 　聴覚に障害のある方への対応について、コロナ禍で常にマスクを着用するようになって
いるため、会話の際に口元が見えず何を言っているのか分からない。公の場では何とか対
応できないものかと思う。
・ 　市街地の特に住宅街では、除雪ができず大変そうだったが、もしコミュニケーションが
とれていれば、除雪機を持っている中山間地域の我々が除雪の応援に行けたかもしれない。
今後、地域を超えた連携のサポート体制を作ってほしいと考える。
・ 　13区に人を集めて農業をしてもらうには、魅力よりも平場での農業より収入を得られ
るかどうかが大切だと考える。労力の低減はもちろん、収入を上げる政策を考えてほしい。

　市議会では、５月９日から13日にかけて、春日区・安塚区・柿崎区・板倉区の４会場で、
議会報告会・意見交換会を開催しました。
　前半の議会報告会では、議員がプロジェクターを使って、議会の取組や定例会中の委員会
審査の内容を説明し、後半の意見交換会では、市民の皆さんと様々な内容について意見交換
を行いました。意見交換会でいただいた50項目のご意見のうち、一部をご紹介します。

議会報告会・意見交換会を開催
市民の皆さんのご意見をいかします


